



令和6年9月19日発行  
 責任者: 太平百合が原連合町内会  
 会長 庵跡 邦子  
 太平百合が原まちづくりセンター  
 所長 木村 靖枝  
 連絡先: 太平8条7丁目2-1  
 電話: 771-9180



# 太平百合が原

## 第2弾

### 太平みどり町内会

## 各町内会の夏まつりも賑わいました!



### 太平西部第一町内会

8月10日(土)太平みどり町内会夏祭りが開催されました。仮装盆踊りでは子どもたちが素敵な仮装を披露してくれたり、カラオケ大会ではみなさん得意な歌を熱唱し、大抽選会も大いに盛り上がりました。天候にも恵まれたたくさんの方に楽しんでいただけた1日になったと思います。

8月10日(土)太平のびっこ公園にて夏まつり子ども盆踊り大会が開催されました。恒例の子ども太鼓隊は先輩達の見守る中、多くの声援を受けながら、櫓の上で曲に合わせて元気な太鼓を披露しました。晴天に恵まれ、ご家族連れを中心に300人ほどの方が楽しいひと時を過ごしました。



### 学田第二町内会

9月15日(日)太平六条公園にて「皆でワイワイこれって運動かい?」が開催されました。

雨天ではありましたが、約40名の参加者のみなさんは、靴飛ばしやキャップつかみなどのゲームを熱中しながら楽しんでいました。縁日では100円クジや焼鳥、ビールなどのおいしい食べ物や飲み物をたくさん食べて近所の方との交流を楽しみながら過ごせた1日になったと思います。

### もうすぐふれあいウォーキング大会です!

毎年恒例の『ふれあいウォーキング大会』の開催が近づいてきました。秋を感じながら百合が原公園をウォーキングした後にはゲーム(ポッチャ等)で盛り上がりましょう!



クジ引きの様子



- 日時 令和6年9月29日(日) 雨天中止
- 受付 午前9時~9時20分
- 場所 百合が原公園(集合はゲートボール場横の芝生)
- 会費 無料
- ☆詳細等は、各町内会・連合町内会事務局までお問い合わせください。
- ☆連町事務局 TEL771-2728 毎週月・金曜日 午後1時~4時 ※月・金曜日が祝日の場合はお休みとなります。



## ます花壇優良制作者表彰が行われました!



9月3日(火)ホテルノースシティにて、第47回ます花壇優良制作者表彰が行われました。札幌市が花苗を支給して地域住民が行う歩道美化運動のなかから、優良な制作者を区役所の推薦により選ぶものです。今年は実施1,004団体の中から、日常的な管理や、デザイン、生育状況などを総合的に判断され13団体が選ばれました。北区からは第四太平団地町内会が選ばれ、環境・衛生部長の田口三徳さんが代表して天野副市長から表彰状とトロフィ、副賞として春植え球根の目録を受け取りました。竹山会長は、「毎月1度、ます花壇周辺の草取りや清掃などを会員が行っており、管理は大変ですが今後も続けていきたいです」とおっしゃっていました。いつも歩道の花を楽しませていただきありがとうございます。



## 防災訓練とジンギスカンパーティーが行われました！

9月8日(日)なかよし公園にて、晴天の中97名の参加で防災訓練と野外ジンギスカンを行いました。札幌市保健福祉局要配慮者支援担当係長の乙坂明史さんに講師をしていただき、災害発生時の地域での支え合いをどのようにするかお話をさせていただきました。日頃から災害がおきた時の心構えをしておく、いざという時にすぐ行動できるようになるかもしれませんね。その後はみなさんおまちかね、5年ぶりのジンギスカンパーティーが始まりました。おいしいお肉を食べながら、みなさんの笑い声や楽しそうな笑顔を見ることができて大変うれしく思いました。ご近所の方との交流がたくさんでき、よりいっそう絆が深まる1日となりました。



## 太平百合が原地区運動交流会が開催されました！



9月8日(日)百合が原小学校において、地区青少年育成委員会主催で当地区の小学生を対象に、「運動を通じて相互親睦と健全な心と体の育成」を目的に小学生15人の参加で行われました。縄跳びやモルック(競技内容は解説参照★)を通じて人と協力する事の大切さを学びました。モルックでは4チーム対抗でリーグ戦を行い、函館で行われた世界大会に参加された石塚さん、松岡さんの楽しく愉快的な指導で、みなさん和やかな雰囲気の中で競技を楽しんでおり、僅差で抹茶チームが優勝しました。面白いゲームでした。



縄跳び



モルック

### ★解説！【モルック】

モルック(木の棒)を投げて倒れたスキttl(木のピン)の「本数または表示されている1~12の数字」によって、50点ピッタリになるまで得点したチームが勝ちというとてもシンプルなルールです。しかし50点をオーバーしたら25点へ減点されるため、ゲーム性や戦略性のある競技です。

## 令和6年度 避難所運営研修が開催されました



9月10日(火)太平南小学校の体育館にて地域の方14名、先生1名、市の職員6名の総勢21名の参加で行われました。豪雨や極寒など緊急時に地域の方が避難所を開ける方法や災害用電話のつながり方など確認をしました。学内に保管されている非常食や毛布、移動可能な暖房器具、など災害時に必要な物資も確認しました。HUG(避難所運営ゲーム)では対応の正解がない中、各チーム内で相談してより良い運営を考え、気づいた点の共有を時間一杯まで熱心に話し合いました。災害時の集合場所を3か所ほど決めておくことで安心できると教えていただきました。



## 北警察署からののお知らせ～詐欺電話に注意～

### 詐欺電話がきたら #9110

ストーカーやDV・悪質商法など警察に相談したいことがあるときも #9110 をご利用ください。

犯人はだましのプロです！親族、弁護士、警察官、銀行員、区役所職員など、様々な役割を演じてだまします。

電話でお金のお話がでたり、少しでもおかしいと感じたら、一度電話を切り警察相談電話 #9110 にお気軽にお電話ください。

